

Kaffee und
Kuchen

Kalte
Getränke

Kontakt zu
Vereinen

Nette
Gespräche

Der neue
Treffpunkt

Alte und
neue Freunde
treffen



DAS NEUE EICHENDORFF-CAFÉ LÄDT SIE EIN

Ein Ort, wo man alte und neue Freunde trifft – ein Raum für gute Gespräche bei feinem Kaffee und leckerem Kuchen. Betrieben durch die Gemeinde Gottmadingen und deren Vereine.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Wo: Schulhof der Eichendorff-Schule, bei den Fahrradständern

ÖFFNUNGSZEITEN 2019:

26. Juli, 30. August und 27. September jeweils von 15.00 Uhr bis ca. 18.00 Uhr

Das Café wird in der Sommersaison 2020 weitergeführt. Halten Sie Augen und Ohren offen.



EICHEN DORFF-CAFÉ

Der neue Treffpunkt.

GEFÖRDERT IM
PROGRAMM
»QUARTIERSIMPULSE«



Allianz für
Beteiligung

UNTERSTÜTZT AUS
MITTELN DES LANDES
BADEN-WÜRTTEMBERG



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR SOZIALES UND INTEGRATION



QUARTIER 2020
Gemeinsam. Gestalten.